

Anggota DPRD Jawa Barat HCG Berikan Apresiasi Rumah Budaya HMA Megamendung Bogor

Suferi - XPRESS.CO.ID

Mar 11, 2023 - 17:34



HCG saat photo bersama di Rumah Budaya HMA

BOGOR- Bertempat di Rumah Budaya Halimah Munawir Anwar (HMA) yang berlokasi di Kampung Pakancilan Desa Kuta Kecamatan Megamendung Kabupaten Bogor, Pada Sabtu (11/03/23).

Dalam hal ini H. Cecep Gogom (HCG) Anggota DPRD Provinsi Jawa Barat memenuhi undangan dari ibu Hj Halimah, pegiat seni dan budaya, novelis sekaligus pemilik Rumah Budaya HMA.



Tokoh Kabupaten itu, Berbincang tentang seni budaya HMA, serta bertukar pikiran dengan para pelaku seni dan budaya yang ber home base di rumah budaya HMA.

Dari kegiatan ini banyak hal yang menjadi bahasan obrolan hari ini terutama terkait tentang seni budaya daerah.

HCG sangat mengapresiasi sekaligus memberikan dorongan terutama kepada rumah budaya HMA untuk menjadi tempat berkembangnya seni dan budaya daerah serta menjadi tempat diskusi dan berkreasi nya para seniman dan pegiat budaya terutama di wilayah kecamatan Cisarua dan kecamatan megamendung Kabupaten Bogor.

" Rumah Budaya juga sangat berperan dalam menjadi tempat berlangsungnya edukasi seni budaya bagi generasi penerus", HCG.

HCG berharap sinergitas rumah budaya dengan seluruh elemen yang berkompeten dalam peningkatan seni dan budaya selalu terjalin dan tentu saja akan memberikan dampak yang sangat besar dalam kemajuan bidang seni dan budaya kita.

" Pertemuan dengan para pegiat seni dan budaya ini menjadi sebuah catatan khusus untuk HCG dalam mengakomodir apa yang menjadi keinginan dan kebutuhan para pelaku kesenian dalam meningkatkan kapasitasnya, serta berusaha untuk membantu setiap program yang hendak dan telah dilaksanakan oleh Rumah Budaya HMA", harapnya

Dari silaturahmi ini, HMA menghaturkan rasa Terimakasih atas atas

kunjungannya Babah Cecep Gogom anggota DPRD tingkat I Propinsi Jawa Barat di @rumahbudayahma rumah bagi para pelaku seni berproses kreatif.

" Semoga rancangan yang telah kami sampaikan dapat berjalan baik dengan dukungan babah H. Cecep Gogom serta tim pendamping, amin semoga", ungkap Pemilik HMA Hj. Halimah.

Sumber: HCG